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ACTA N.º 43/2006 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA TREZE DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS 

MIL E SEIS. 

 
------- Aos treze dias do mês de Novembro do ano de dois mil e seis nesta cidade de  

Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Engº. Luís Manuel Morais Leite Ramos, Engº. Carlos Alberto Teixeira 

Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e Freitas Morais Clemente, Dr. 

Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da Costa Monteiro de 

Magalhães, respectivamente, Presidente e Vereadores.------------------------------------- 

------- Faltou, por motivo justificado, o Sr. Vereador Avelino Ferreira Torres ---------- 

------- Secretariou a Srª. Chefe de Repartição Maria Luísa Carvalho Pinto.-------------- 

------- Quando eram quinze horas, o Exmº Sr. Presidente deu início aos trabalhos.----- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.----------------------------------- 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria referente ao 

dia 2006.11.10.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- O Sr. Vereador do P.S.D. Engº. Luís Ramos questionou o Sr. Presidente se a 

Comissão de Estudo sobre o novo hospital já havia apresentado o relatório final 

sobre esta matéria.- Solicitou ainda informação sobre os projectos de aproveitamento 

de biomassa no Concelho de Amarante.------------------------------------------------------ 

------- Respondendo à primeira questão, o Sr. Presidente disse que tinha 

conhecimento de duas reuniões havidas com os membros da Comissão em que foi 

apresentada uma 1ª. versão do relatório, mas que, até à presente data, não há 

qualquer versão definitiva relativamente ao mesmo.----------------------------------------

------- Quanto à segunda questão, o Sr. Presidente informou, dizendo, estar atento a 

esta questão, esclarecendo que houve colaboração entre o Município e uma empresa 

que se candidatou a um concurso público para a atribuição de capacidade de injecção 

de potência na rede do sistema eléctrico de serviço público para energia eléctrica 
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produzida em central de biomassa florestal para o ponto de recepção na subestação 

do Pinhão.----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.---------------------------------------------------- 

------- DOCUMENTOS PREVISIONAIS.- 8ª. Modificação aos Documentos 

Previsionais/2006.- A Câmara deliberou aprovar, por unanimidade, a 8ª. 

Modificação aos Documentos Previsionais do ano de 2006.---------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Recepção definitiva das infra-estruturas eléctricas e 

recepção provisória das infra-estruturas telefónicas – Redução da caução - Breia - 

Real - Requerente: Joaquim de Sousa Gomes - Procº. 12/00.- A Câmara deliberou 

concordar com as informações dos serviços de 18 e 23 de Outubro de 2006 e, em 

consequência, receber definitivamente as infra-estruturas eléctricas e 

provisoriamente as infra-estruturas telefónicas.- Mais deliberou a Câmara, 

manter a hipoteca do lote nº. 1(um), sendo certo que, o requerente fará 

substituir a caução desde que garanta € 209,20 (duzentos e nove euros e vinte 

cêntimos).----------------------------------------------------------------------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de licenciamento das obras de urbanização - 

Cruzeiro – Vila Caiz - Requerente: Fernando Moreira Aguiar - Procº. 41/05.- A 

Câmara deliberou deferir o pedido de licenciamento das obras de urbanização, 

de acordo com as informações de 2006.11.06, que se dão por reproduzidas para 

todos efeitos legais.- Mais deliberou a Câmara, que a emissão do alvará de 

loteamento fica dependente do cumprimento de todo o ponto 7 (sete) da referida 

informação.--------------------------------------------------------------------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de reapreciação do processo, no que diz respeito 

à prestação da caução - Serra de Água e Leite – Mancelos.- Requerente: IMT – 

Imobiliária do Tâmega, Lda - Procº. 61/04.- A Câmara deliberou concordar com a 

informação dos serviços de 3 e 7 de Novembro de 2006, que se dão por 

reproduzidas e, em consequência, autorizar a rectificação do valor da caução a 

prestar, nos termos propostos nas referidas informações e bem assim proceder à 

consequente rectificação das taxas administrativas devidas.--------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de alteração do alvará de loteamento n.º 6/91 - 

Serra de Água e Leite – Figueiró (Santiago) – Requerente: – António Fernando 

Ribeiro Alves  - Procº. 41/06.- A Câmara deliberou aprovar o pedido de 

alteração ao alvará de loteamento, de acordo com os apareceres de 28 e 31 de 
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Julho e informação dos serviços de 2006.11.09, que se dão por reproduzidos 

para todos os efeitos legais.-------------------------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Aveleda - 

Gatão - Requerente: Maria Adelaide de Barros Teixeira - Procº. 302/98.- A Câmara 

deliberou concordar com o douto parecer da Srª. Vereadora Drª. Octávia 

Clemente de 2006.11.07, cujo teor se dá aqui por reproduzido e, em 

consequência, autorizar o pedido de destaque também de acordo com as 

informações dos serviços de 2006.11.09 e emitir a certidão solicitada.--------------- 

------- VISTORIAS – Auto de vistoria dos serviços de 2006/10/03 – Ratificação da 

presença do Sr. Eng.º José Adão de Almeida Cardoso, como membro suplente da 

comissão de vistorias – Salgueiros - Real - Requerente: Agostinho de Barros Soares - 

Procº. 640/04.- A Câmara deliberou ratificar a presença do Sr. Engº. Adão 

Cardoso na Comissão de Vistorias, de acordo com a informação dos serviços de 

2006.11.09.- Mais deliberou aprovar o auto de vistoria de 2006.10.03e agir em 

conformidade.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- ENSINO.- Pela DDL foi prestada a informação nº. 505 relativa a Protocolos 

a celebrar com várias entidades, no âmbito da Educação Pré-Escolar e do 1º. 

Ciclo.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

A exemplo dos anos lectivos anteriores, a Câmara Municipal de Amarante 

pretende celebrar protocolos de colaboração com as Juntas de Freguesia, Associações 

de Pais, Instituições Particulares sem Fins Lucrativos e Instituições Particulares de 

Solidariedade Social, por forma a garantir o serviço de refeições, de transporte e do 

prolongamento de horário dos alunos a frequentar os Jardins de Infância e Escolas do 

1.º Ciclo. 

A proposta para o presente ano lectivo pretende valorizar e disponibilizar meios 

financeiros para as Instituições que investem na Educação, seja pela via de serviço de 

refeições, prolongamentos de horários e de transportes escolares. 

Igualmente transferimos verbas para compensar despesas suportadas pelas várias 

Instituições, tanto na contratação de funcionários como na aquisição de consumíveis. 

Neste pressuposto, proponho que a Câmara Municipal de Amarante estabeleça 

protocolos com as seguintes entidades: 

- Junta de Freguesia de Aboim – Realiza em viatura própria o transporte dos alunos 

do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia e o transporte dos alunos da EB1 da Chapa 
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para Aboim, que encerrou no presente ano lectivo. Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, a tempo parcial, para o serviço de refeições. O valor anual 

proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Freixo de Baixo – Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, a termo parcial e a tempo inteiro para o serviço de refeições, 

colabora ainda com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-

de-infância. O valor anual proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Fridão – Tem sob a sua responsabilidade a contratação de 

pessoal, a termo parcial e a tempo inteiro para o serviço de refeições, a funcionar nas 

instalações da Junta de Freguesia. Colabora ainda com a gestão e com pessoal no 

prolongamento de horário do Jardim-de-infância. O valor anual proposto é de 

8.000€. 

- Junta de Freguesia de Gatão – Tem sob a sua responsabilidade a contratação de 

pessoal, a termo parcial e a tempo inteiro para o serviço de refeições, colabora ainda 

com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância. O 

valor anual proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Telões – Tem sob a sua responsabilidade a contratação de 

pessoal, a termo parcial e a tempo inteiro para o serviço de refeições, nas escolas de 

Freitas, Estrada, Lamaceiro e Penedo. Colabora ainda com a gestão e com pessoal no 

prolongamento de horário dos Jardim-de-infância e das Actividades de 

Enriquecimento Curricular. Tem ainda a responsabilidade do fornecimento e 

transporte do serviço de refeições de uma aluna deficiente na EB1 de S. Brás. O 

valor anual proposto é de 18.000€. 

- Junta de Freguesia de Vila Garcia – Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, a tempo parcial, para o serviço de refeições. Colabora ainda 

com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e da 

Escola Básica do 1º ciclo. O valor anual proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Cepelos – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, a tempo parcial e a tempo inteiro, para o serviço de refeições 

na cantina do Jardim-de-infância e na cantina da Escola de Belavista. Transporta e 

fornece o serviço de refeições aos alunos da EB1 de Madalena. Colabora ainda com a 

gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas 
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Actividades de Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 

17.000€. 

- Junta de Freguesia de Jazente – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, para o serviço de refeições no Jardim-de-infância e na Escola 

do 1º ciclo. Colabora ainda com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário 

do Jardim-de-infância e nas Actividades de Enriquecimento Curricular na EB1. O 

valor anual proposto é de 12.000€. 

- Junta de Freguesia da Lomba – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal, a tempo parcial, para o serviço de refeições no Jardim-de-

infância e na Escola do 1º ciclo, transportando em viatura própria o almoço da 

cantina do JI para o refeitório da EB1. Colabora ainda com a gestão e com pessoal no 

prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 12.000€. 

- Junta de Freguesia de Lufrei – Realiza em viatura própria o transporte dos alunos 

das duas escolas do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua 

responsabilidade a contratação de pessoal, a tempo parcial e a tempo inteiro, para o 

serviço de refeições no Jardim-de-infância, transportando em viatura própria os 

alunos da EB1 de Moure e Gatiães para o JI na hora de almoço. Colabora ainda com 

a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas 

Actividades de Enriquecimento Curricular nas EB1. O valor anual proposto é de 

16.000€. 

- Junta de Freguesia da Madalena – Tem sob a sua responsabilidade a gestão do 

serviço de refeições no Jardim-de-infância. Colabora ainda com a gestão e com 

pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e com pessoal nas 

Actividades de Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 

3.500€. 

- Junta de Freguesia de Padronelo – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua responsabilidade a 

contratação de pessoal para o serviço de refeições no Jardim-de-infância e na Escola 

do 1º ciclo. Colabora ainda com a gestão no prolongamento de horário do Jardim-de-
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infância e com pessoal auxiliar nas Actividades de Enriquecimento Curricular na 

EB1. O valor anual proposto é de 9.000€. 

- Junta de Freguesia de Salvador do Monte – Realiza em viatura própria o 

transporte dos alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua 

responsabilidade a contratação de pessoal para o serviço de refeições no Jardim-de-

infância e na Escola do 1º ciclo. Colabora ainda com a gestão no prolongamento de 

horário do Jardim-de-infância e com pessoal auxiliar nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 9.000€. 

- Junta de Freguesia de Carvalho de Rei – Realiza em viatura própria o transporte 

dos alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia para o Jardim-de-Infância e 

Escola Básica do 1º Ciclo de Jazente. O valor anual proposto é de 3.500€. 

- Junta de Freguesia de São Simão – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Tem sob a sua responsabilidade a 

gestão do serviço de refeições no Jardim-de-infância e na Escola do 1º ciclo. 

Colabora ainda com a gestão no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e 

com pessoal auxiliar nas Actividades de Enriquecimento Curricular na EB1. O valor 

anual proposto é de 9.000€. 

- Junta de Freguesia de Aboadela – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora na gestão do serviço de 

refeições nos dois Jardim-de-infância da freguesia. Colabora ainda com a gestão no 

prolongamento de horário dos Jardins-de-infância. O valor anual proposto é de 

9.000€. 

- Junta de Freguesia de Ansiães – Tem sob a sua responsabilidade a gestão do 

serviço de refeições dos alunos do Jardim-de-infância e da EB1, em instalações 

próprias da Junta de Freguesia, enquanto não estão concluídas as obras do refeitório. 

Colabora ainda com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-

de-infância e com pessoal nas Actividades de Enriquecimento Curricular na EB1. O 

valor anual proposto é de 8.000€. 

- Junta de Freguesia de Bustelo – Tem sob a sua responsabilidade a gestão e a 

contratação de pessoal para o serviço de refeições dos alunos do Jardim-de-infância e 

da EB1. Colabora ainda com a gestão e com pessoal no prolongamento de horário do 

Jardim-de-infância e com pessoal nas Actividades de Enriquecimento Curricular na 

EB1. O valor anual proposto é de 8.000€. 
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- Junta de Freguesia de Várzea – Tem sob a sua responsabilidade a gestão e do 

serviço de refeições dos alunos do Jardim-de-infância e da EB1. Colabora ainda com 

a gestão do prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 5.000€. 

- Junta de Freguesia de Gondar – Colabora com a gestão do prolongamento de 

horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de Enriquecimento Curricular nas 

EB1. Tem ainda a responsabilidade de transportar em viatura própria os alunos do JI 

e das EB1 da freguesia O valor anual proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Carneiro – Colabora com a gestão e com pessoal auxiliar 

no serviço de refeições e das actividades de enriquecimento curricular na EB1 de 

Outeiro – Carneiro. O valor anual proposto é de 3.000€. 

- Junta de Freguesia de Candemil – Colabora com a gestão e com pessoal auxiliar 

no serviço de refeições e das actividades de enriquecimento curricular na EB1 de 

Murgido. O valor anual proposto é de 4.000€. 

- Junta de Freguesia de Freixo de Cima – Tem sob a sua responsabilidade a gestão 

do serviço de refeições dos alunos do Jardim-de-infância e da EB1. Colabora ainda 

com a gestão do prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades 

de Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 5.000€. 

- Junta de Freguesia de Ataíde – Colabora com a gestão do serviço de refeições dos 

alunos do Jardim-de-infância. Colabora ainda com a gestão do prolongamento de 

horário do Jardim-de-infância e com pessoal auxiliar nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 3.500€. 

- Junta de Freguesia de Figueiró Santiago – Colabora com a gestão do serviço de 

refeições dos alunos dos Jardins-de-infância. Colabora ainda com a gestão do 

prolongamento de horário do Jardim-de-infância. O valor anual proposto é de 

3.000€. 

- Junta de Freguesia de Figueiró Santa Cristina – Realiza em viatura própria o 

transporte dos alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora ainda com a 

gestão do prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 6.000€. 

- Junta de Freguesia de Mancelos – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos das quatro escolas do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora com 

pessoal no serviço de refeições no Jardim-de-infância. Transporta em viatura própria 
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os alunos das EB1 para o JI na hora de almoço. Colabora ainda com a gestão e com 

pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular nas EB1. O valor anual proposto é de 12.000€. 

- Junta de Freguesia de Travanca – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos das três escolas do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora com a 

gestão e com pessoal no serviço de refeições. Transporta em viatura própria os 

alunos das EB1 para o JI na hora de almoço. Colabora ainda com a gestão e com 

pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular nas EB1. O valor anual proposto é de 12.000€. 

- Junta de Freguesia de Oliveira – Colabora com a gestão do serviço de refeições 

dos alunos da EB1 de Penedos. Colabora ainda com a gestão Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. Disponibiliza um espaço da Sede da Junta para o 

refeitório. O valor anual proposto é de 3.500€. 

- Junta de Freguesia de Fregim – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora com a gestão do serviço de 

refeições no Jardim-de-infância e na Escola do 1º ciclo. Colabora ainda com a gestão 

e com pessoal no prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades 

de Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 12.000€. 

- Junta de Freguesia de Vila Caiz – Realiza em viatura própria o transporte dos 

alunos do 1º ciclo e do pré-escolar da freguesia. Colabora com a gestão do serviço de 

refeições nos Jardins-de-infância e nas Escolas do 1º ciclo. Colabora ainda com a 

gestão e com pessoal no prolongamento de horário dos Jardins-de-infância e nas 

Actividades de Enriquecimento Curricular nas EB1. O valor anual proposto é de 

12.000€. 

- Junta de Freguesia de Louredo – Tem sob a sua responsabilidade a gestão do 

serviço de refeições dos alunos do Jardim-de-infância e da EB1. Colabora ainda com 

a gestão do prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 5.000€. 

Associação de Pais da Escola da Sede – APRIMARANTE – Tem a 

responsabilidade na gestão e a contratação de pessoal para o serviço de refeições na 

EB1 e do Jardim-de-infância. Colabora com a gestão e com pessoal auxiliar no 

prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 16.000€. 
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Associação de Pais da Escola de S. Veríssimo – Tem a responsabilidade na gestão 

e a contratação de pessoal para o serviço de refeições na EB1 e do Jardim-de-

infância. Colabora com a gestão e com pessoal auxiliar no prolongamento de horário 

do Jardim-de-infância e nas Actividades de Enriquecimento Curricular nas  EB1. O 

valor anual proposto é de 8.000€. 

Associação de Pais e Amigos da Escola de Real - Tem a responsabilidade na gestão 

das duas cantinas da EB1 e do JI. Colabora com a gestão e com pessoal auxiliar no 

prolongamento de horário do Jardim-de-infância e nas Actividades de 

Enriquecimento Curricular na EB1. O valor anual proposto é de 11.500€. 

Centro Local de Promoção e Animação Local – CLAP – Tem sob a sua 

responsabilidade o transporte dos alunos das freguesias de Rebordelo, Fridão, Vila 

Chã, Olo e Canadelo para as Escolas Básicas do 1º Ciclo. Confecciona e fornece o 

serviço de refeições dos alunos das EB1 de Olo e das EB1 de Paço e Ribeira – Vila 

Chã. O valor anual proposto é de 24.000€ 

Patronato de Telões – Tem sob a sua responsabilidade a confecção e o fornecimento 

do serviço de refeições aos alunos da EB1 do Alto da Lixa – Freixo de Cima, num 

total diário de cerca de 60 refeições. 

Transporta os alunos e disponibiliza um espaço para as actividades de 

enriquecimento curricular dos alunos da EB1 de S. Brás – Telões. O valor anual 

proposto é de 24.500€. 

Associação Bem Estar de Gondar – Tem a responsabilidade de transportar os 

alunos do primeiro ciclo e do pré-escolar das freguesias Ansiães, Candemil, Bustelo, 

Sanche e Várzea, para as escolas e Jardins pertencentes ao Agrupamento de Escolas 

do Marão. Confecciona e fornece as refeições dos alunos do pré-escolar e das EB1 de 

Gondar e confecciona e transporta as refeições dos alunos da EB1 de Outeiro – 

Carneiro. O valor anual proposto é de 43.200€. 

Associação de Freguesias da Aboboreira e Marão -ABOMARÃO – Tem a 

responsabilidade de transportar os alunos do primeiro ciclo e do pré-escolar das 

freguesias Ansiães, Candemil, Bustelo, Sanche e Várzea, para as escolas e Jardins 

pertencentes ao Agrupamento de Escolas do Marão. O valor anual proposto é de 

24.000€. 
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Associação PROGREDIR – Tem a responsabilidade de confeccionar, transportar e 

fornecer as refeições dos alunos da EB1 de Murgido – Candemil. O valor anual 

proposto é de 7.000€. 

Associação Humanitária de Santiago - Tem a responsabilidade de confeccionar, 

transportar e fornecer as refeições dos alunos das EB1 de Lama e Assento – Figueiró 

– Santiago, nas instalações da Casa do Povo de Santiago. O valor anual proposto é de 

21.000€. 

Atlético Clube de Vila Meã – Tem a responsabilidade de transportar, em viaturas 

próprias os alunos do pré-escolar da freguesia de Oliveira para Ataíde. Transporta 

ainda os alunos do 1º ciclo da escola para a Junta de Freguesia na hora de almoço. O 

valor anual proposto é de 10.000€. 

Agrupamento de Escolas do Marão – Fornece e gere o serviço de refeições dos 

alunos do 1º ciclo colocados na Escola Básica Integrada do Marão, num total de 

cerca de 65 refeições diárias. O valor a transferir deverá ser contabilizado 

mensalmente, em função do número de refeições, a um custo por refeição/dia de 

1,68€. Esta situação prende-se com o facto do serviço de refeições estar 

concessionado pela DREN a uma empresa de restauração – EUREST. Prevê-se que o 

custo anual se aproxime dos 20.000€. 

Pelo exposto, sou de parecer que a realização destes protocolos concorrem para o 

sucesso educativo e propiciam uma crescente consciencialização das várias 

Instituições em garantir um acompanhamento e investimento permanente na 

Educação, pelo que solicito que o Executivo Municipal delibere no sentido de 

autorizar o Senhor Presidente da Câmara a assinar os respectivos protocolos de 

colaboração, em conformidade com os pressupostos acima mencionados 

Caso seja autorizado a celebração de protocolos de cooperação com as entidades 

referenciadas, proponho que os valores a transferir sejam efectuados em 3 tranches 

(Novembro 2006, Fevereiro e Maio de 2007). 

O valor dos protocolos ascende ao montante global de 467.200,00€. Para o presente 

ano de 2006, dever-se-á cabimentar o valor de 155.734,00€ 

A despesa tem cabimento, após reforço orçamental, no valor de 92.934,00€, na 

rubrica A8-2006. --------------------------------------------------------------------------------- 

------- A Câmara deliberou autorizar nos termos propostos da referida 

informação.--------------------------------------------------------------------------------------- 
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------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Prolongamento do Colector e Instalação da 

E.T.A.R. Compacta no Lugar da Cruz – Freixo de Cima.”- Adj:- Manuel da Costa 

Amaro & Cª. Ldª.- (Inf. 117/DA de 2006.11.06).- A Câmara deliberou aprovar o 

auto de vistoria e receber definitivamente a obra em título.- Mais deliberou, 

proceder ao cancelamento da garantia bancária e libertação dos décimos 

retidos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Reposição do Pavimento na E.N. 15 – 

Cruzamento do Alto da Lixa”.- Adj:- Manuel da Costa Amaro & Cª. Ldª.- (Inf. 

118/DA de 2006.11.06).- A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e 

receber definitivamente a obra em título.- Mais deliberou, proceder ao 

cancelamento da garantia bancária e libertação dos décimos retidos.---------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Prolongamento das Redes de Distribuição de 

Água e Drenagem de Águas Residuais ao Lugar de Fonte Covo – Freguesia de Real.” 

Adj:- Manuel da Costa Amaro & Cª. Ldª. (Inf. 119/DA de 2006.11.06). A Câmara 

deliberou aprovar o auto de vistoria e receber definitivamente a obra em título – 

Mais deliberou proceder ao cancelamento da garantia bancária e libertação dos 

décimos retidos.---------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Remodelação do Saneamento da Rua 

Cândido dos Reis”- Adj:- SOCOPUL, Sociedade de Construções e Obras, SA.- (Inf. 

186/DO de 2006.11.06).- A Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em 

título.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- “Remodelação das Infra-estruturas Eléctricas 

da Zona Envolvente dos Antigos Paços do Concelho de Santa Cruz de Ribatâmega”.- 

Adj:- SOCOPUL, Sociedade de Construções, SA.- (Inf. 187/DO/2006 11.06).- A 

Câmara deliberou aprovar a conta da empreitada em título.-------------------------- 

------- ASSOCIAÇÕES.- Clube de Pesca de Amarante – Na sequência da 

informação prestada pelo Sr. Chefe de Gabinete de 2006.11.08, cujo teor se dá 

aqui por reproduzido, a Câmara deliberou atribuir um subsídio de € 1.000 (mil 

euros) ao Clube de Pesca de Amarante para obras de beneficiação na sua sede 

social.----------------------------------------------------------------------------------------------  

------- INDEMNIZAÇÕES.- Participação de acidente – Pedido de Indemnização.- 

Requerente:- Carla Maria Nunes da Silva C. Babo.- Responsabilidade civil 

extracontratual.- Parecer nº. 234/GJ/2006.11.08.- A Câmara deliberou concordar 
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com o referido parecer do Gabinete Jurídico e dele dar conhecimento à 

requerente para os fins tidos por convenientes.------------------------------------------- 

------- DE HARMONIA COM O DISPOSTO NO N.º 4 ARTIGO 4º DO 

REGIMENTO, FORAM AINDA OBJECTO DE DELIBERAÇÃO OS 

SEGUINTES ASSUNTOS:--------------------------------------------------------------------

------- DIVERSOS.- Pedido de certidão de compropriedade.- Póvoa – Ansiães.- 

Requerente:- Olinda da Conceição Ribeiro Mendes.- Procº. 245/06.- A Câmara 

deliberou emitir parecer favorável à constituição de compropriedade, de acordo 

com a informação dos Serviços de 2006.11.03, que se dá por reproduzida para 

todos os efeitos legais.--------------------------------------------------------------------------

------- INDEMNIZAÇÕES.- Pedido de indemnização.- Requerente:- José 

Gonçalves Teixeira.- Responsabilidade extracontratual.- Parecer nº. 

242/GJ/2006.11.09.- A Câmara deliberou concordar com o referido parecer, que 

se dá por reproduzido para todos os efeitos legais, e autorizar o pagamento até 

ao montante de € 210,00 (duzentos e dez euros), mediante a apresentação de 

factura e recibo.--------------------------------------------------------------------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº. Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezassete horas, da qual para constar se lavrou a presente acta, 

que eu,                                                                          Secretário a subscrevo e 

assino.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


